

# CAFE RESTAURANT NORAT

## GERONA

SITUADO EN LA RAMBLA DE LA LIBERTAD  
SERVICIO ESMERADO A LA CARTA  
ESPECIALIDAD EN LUNCHS Y BANQUETES  
ABIERTO DE DIA Y DE NOCHE

☛ Cesó ayer en el Gobierno civil de esta provincia don Leonardo Saz.

**Resumen de información.**—Extracto de noticias de la prensa recibida ayer:

Han tomado ya posesión de sus cargos, los nuevos ministros.

—Se ha celebrado Consejo de ministros y al terminar el mismo falleció repentinamente el ministro de Abastecimientos, marqués de Mochales, causando el hecho grandísima impresión a los demás ministros allí reunidos.

—En el Consejo se acordó comparecer ante el Parlamento el martes y procurar la constitución inmediata del mismo. También estudió los puntos generales del proyecto de legalización económica.

—El programa parlamentario del Gobierno es: primero constituir el Congreso, después discusión breve del mensaje y finalmente legalización de la situación económica en ambiente de concordia con las oposiciones.

—Los señores Maura y La Cierva han visitado al rey para despedirse. El señor La Cierva marcha a Murcia.

—Empiezan a sonar nombres para los altos cargos. El Gobierno no ha acordado nada aún.

—La opinión de buena parte de la prensa es de que el nuevo Gobierno topará con grandes dificultades y que su vida será corta.

—El fallecimiento del marqués de Mochales ha causado enorme sensación en Madrid. A su cadáver se le tributarán honores de capitán general con mando; se suspenderán las sesiones de las Cámaras.

## AYUNTAMIENTO

Orden del día para la sesión ordinaria de segunda convocatoria que celebrará hoy el Ayuntamiento.

Acta de la anterior.

Correspondencia y despacho oficial.

Padrón de cédulas personales para el corriente año; aprobación definitiva.

Dictámenes:

Sobre relaciones y cuentas.

De la Comisión Central sobre corrección de omisiones y deficiencias en los aumentos sobre haberes de plantilla con arreglo al acuerdo de 23 de abril último.

Sobre pliego de condiciones para la nueva contratación del servicio de acarreo para limpieza pública y obras municipales.

## Boletín religioso

SANTOS DE HOY

Santos Liborio, obispo y confesor; Apolinar, obispo y mártir; Bernardo, cisterciense; y Santas Primitiva, María y Gracia, vírgenes y mártires; Rómula, Redempta y Erundina, vírgenes; y la beata Juana de Orbuto, virgen dominica.

SANTOS DE MAÑANA

Santos Francisco Solano, confesor y franciscano; Cristóbal, mártir, patrón de Ronda; y Santas Cristina, virgen y mártir; Aniceta y Aquilina, mártires.—Vigilia.

CUARENTA HORAS

En la iglesia de Nuestra Señora del Carmen.

Se descubre a las ocho de la mañana y a las seis y media de la tarde, y se reserva a las once y media de la mañana y a las ocho y media de la tarde.

## Mercados y Cosechas

En el Ampurdán los vinos tintos, únicos que se elaboran en dicha comarca, continúan en alza incesante. Se pide por ellos 60 pesetas carga, pero el verdadero precio es de 50 a 51 pesetas, si bien las clases superiores de 15 y 16 grados llegan a valer de 58 a 60 pesetas carga.

Las garnachas se pagan a 80 pesetas, y si son de clase superior llegan a valer 100 pesetas.

Se habla de operaciones sobre la futura cosecha a 80 pesetas, señalándose operaciones en Garriguella, pero están poco dispuestos los cosecheros a entrar en concier-

tos bajo esta base, opinando que serán más altos los precios que obtengan.

—Bajo el nombre de «Société des Celluloses de l'Africa du Nort» se ha formado en Argel una compañía que tiene por objeto la fabricación de pastas de esparto para papel. Espera dicha Compañía que solo los espartos de Oran pueden rendir 40.000 toneladas anuales de las citadas pastas y que a fines del presente año podrá surtir a los principales mercados de dicha materia.

En nuestro litoral mediterráneo, y en la zona española africana, donde también se produce en tanta abundancia el esparto, podría ser éste objeto de explotación para pastas de papel.

—Los precios de las avellanas siguen en aumento; las existencias de este fruto están casi agotadas por completo.

En avellana en cáscara se ha operado al rededor de 103 pesetas, y en grano, clases 1.ª y 2.ª, a 158 y 152 pesetas quintal.

Los avellanares, en muy buen estado, ofrecen cosecha abundante. Se cree que la recolección va a empezar pronto.

Por el puerto de Tarragona la exportación de avellana en la pasada semana fué de 475 sacos.

—El vicepresidente de la Federación Sindical, señor Rosich, aprovechando su estancia en Caldas de Malavella, dió una conferencia agrícola en el Sindicato de esta localidad, obteniendo el despertamiento de los ideales sociales entre los agricultores de la comarca. Asimismo y con gran acierto, hizo oír su voz entre los agricultores del Sindicato de Vidreras, exponiéndoles sintéticamente un programa social agrario.

## Instrucción pública

A la maestra interina doña Bautista Notario Monescillo se le ha adjudicado en propiedad la Escuela de Tapis.

☛ Por orden de la Dirección general de primera enseñanza han sido incursos en el artículo 171 de la ley de Instrucción pública los maestros de las Escuelas Nacionales de Gombreny don Francisco Masó y doña Francisca Gil.

☛ Por la sección administrativa de primera enseñanza de Lérida, ha sido remitida a la de ésta la liquidación de haberes de la pensionista huérfana doña Teresa Puig Elorrio.

☛ El Consejo permanente de la Mancomunidad de Cataluña abre un concurso para la provisión de diez plazas de alumna de la Escuela Superior de Bibliotecarias.

Las aspirantes habrán de tener más de diez y siete años. Habrán de conocer las lenguas catalana y castellana, poseer los